

## PRESIDENTE DEFINIÓ TAREAS LEGISLATIVAS CON DIPUTADOS DE LA CONCERTACIÓN

Luego de sostener una reunión de trabajo con las bancadas de la alianza de Gobierno, el Mandatario agradeció su apoyo en la aprobación de los proyectos relacionados con la reforma del Estado, la transparencia y probidad.

Durante el encuentro, al que asistió gran parte del Gabinete, también se discutieron las iniciativas legales que deben ser abordadas en conjunto durante los próximos meses, como el financiamiento de la reforma a la salud y del programa Chile Solidario.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió esta mañana con los diputados que componen las bancadas de la Concertación para agradecer los logros alcanzados en materia legislativa y definir las tareas para los próximos meses. "Acá ha habido una voluntad de concertación, de trabajar en conjunto, y no me cabe ninguna duda que, a partir de lo que fue el esfuerzo de estos últimos días para sacar esta legislación, estamos en condiciones de decir: sí, vamos a sacar ahora las cosas que están pendientes", dijo al término del encuentro.

El Jefe de Estado subrayó que, gracias al trabajo conjunto del Gobierno y los representantes parlamentarios de la Concertación, será posible avanzar en "los financiamientos indispensables para el Auge y Chile Solidario, el avance en materia de educación superior, las tareas que tenemos que hacer en lo que dice relación con las reformas políticas".

Durante el encuentro, al que también asistieron los ministros del Interior, Secretaría General de la Presidencia, Secretaría General de Gobierno, Economía, Hacienda, Trabajo, Educación, Salud y Vivienda, el Presidente Lagos agradeció el apoyo en la aprobación de los proyectos para modernizar el Estado y hacer más transparente la relación entre dinero y política. "He llegado acá acompañado de buena parte de mi Gabinete para agradecer lo que ha significado el apoyo en esta etapa que terminó el 21 de mayo. Terminó una llamada 'agenda corta', que era un conjunto de leyes indispensables para la modernización del Estado, para su probidad, para su transparencia. Muchos pensaron que no iba a ser posible, fue posible, fue posible. Tanto se escribió de que eso no era posible", manifestó.

Junto con ello, el Mandatario informó que en la reunión realizada en el Estadio San Jorge del Banco Estado, también se discutieron las tareas para el próximo período de labor legislativa. "Definimos cuáles son las tareas que tenemos ahora para la legislatura ordinaria, en torno a los seis ámbitos que señalamos en el día de ayer y que tiene que ver también con las reformas constitucionales", señaló.

Sobre este punto, añadió que próximamente mantendrá una nueva reunión en el Palacio de la Moneda con los jefes de las bancadas de la Concertación para profundizar el trabajo conjunto. "Ellos van a seguir ahora reunidos en comisiones de trabajo y, a partir de eso, del resultado de estas deliberaciones, espero que podamos volver a conversar próximamente con los jefes de las bancadas y los jefes de los partidos políticos", concluyó.

Asimismo, el Jefe de Estado destacó que "abordamos el tema del entendimiento político de la coalición y que de nosotros depende las tareas futuras. Esto quiere decir, la necesidad de tener un buen entendimiento para las elecciones municipales y abordar adecuadamente las tareas que siguen después".

Al finalizar la reunión, que se extendió por más de una hora, los jefes de las bancadas de la Democracia Cristiana, Patricio Walter; partido Socialista, Fidel Espinoza; Partido por la Democracia (PPD), Jorge Tarud y partido Radical Social Demócrata, Samuel Venegas, reiteraron su apoyo a la labor del Gobierno y su disposición para trabajar en torno a los proyectos que el Poder Ejecutivo ha enviado al Congreso.

"Quiero señalar categóricamente, y a nombre de todos los parlamentarios de la Concertación, que el Presidente no está solo: está tremendamente acompañado, no tan sólo por los electores, por los chilenos, que día a día le dicen 'Presidente, échele pa'delante', sino también por los parlamentarios de la Concertación. Y que, más allá de las caricaturas, en los hechos hemos apoyado todos y cada uno de los proyectos del Gobierno", recalcó el diputado Patricio Walter.